
 

  

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

始めに本日のゲストをご紹介させて頂きます。本日はお三方お見えになっておられます。 

本日の卓話をお願いしてございます、長野県火災共済協同組合本部事務局長 曽根原 

岳晴様、南信支部諏訪事務所 小林春樹様です。 

そして 3 月に開催されます諏訪グループ IM の PR に諏訪 RC・IM 実行委員長 河西正一

様であります。ようこそお出で頂きました。 

後ほどよろしくお願い致します。 

 今月は職業奉仕月間であります。職業奉仕は５大奉仕の中でもどちらかというとイメージ

が湧きにくいかなと思います。 

では職業奉仕とは・・・「ロータリーの真髄であり、ロータリーを他団体と分轄要素でもある」

とまで言われています。 

職業奉仕を分かりやすく、具体的に言えば 

「全てのロータリアンが倫理と高潔さを持って仕事にあたり、職業の知識やスキルを社会の

ために役立てること」となります。 

倫理・・・モラル、道徳    高潔・・・ 利欲のために心を動かさない 

利欲・・・利益をむさぼること 

「倫理と高潔さを持ったロータリアン」の心構えとして簡潔にまとめられたものが「四つのテ

スト」というわけであります。 

職業奉仕の実践方法としては 

例会で各会員が自分の職業について話し、互いの職業について学ぶ。 

当クラブでは会員の卓話（自社紹介など）や、職場訪問という形で行われています。 

また地域社会での奉仕プロジェクトで各自お持ちの職業スキルを活かす。 

これは地区でも推進していました「出前講座」があたると思います。 
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私の中では「各自の会社が栄えることが一番の職業奉仕」と考えております。 

「社会で必要とされるものを提供する」これも大事な奉仕の一つと考えています。 

是非この機会に「自分ができる職業奉仕」について考えて頂ければと思います。 

以上簡単ですが挨拶とさせて頂きます。 

 
＊ＩＭ ＰＲ挨拶＊  諏訪グループＩＭ実行委員長 河西正一様 

 皆様こんにちは。本年度ＩＭの実行委員長をやっております諏訪Ｒ

Ｃの河西と申します。本日は例会の貴重なお時間をいただきありがと

うございます。今年度のＩＭのテーマは、小口ガバナー補佐の思いを

込めて「輝くロータリーライフを創るために」をテーマとして、本会

議、会員セミナー、後援会、懇親会の４部会です。セミナーは「ロー

タリー・変化への対応」と題し、甲府ＲＣで第 2620 地区のパストガ

バナーでもある髙野孫左ヱ門様、また講演会は「ウィズ・エイジング

何歳になっても光輝くために」と題し、岡谷市出身で高齢医学の第一

人者である東京都健康長寿医療センター理事長の鳥羽研二先生にご

講演いただきます。3 月 7 日（土）12：30～、会場はホテル紅やです。多くの皆様

のお越しをお待ちしております。よろしくお願いいたします。 

 

 次週 2/4 は休会です。 

 次回は 2/8（土）60 周年記念夜間例会、ホテル紅やで 18：00からです。誕生祝

のネクタイを着用してください。 

 翌日の 2/9は、照光寺様に於いて埔里ＲＣの方とのお茶会を予定しております。

9：30～11：30頃で計画しております。お見送りもいたしますので多くの方のご

参加をお願いいたします。 

 

60 周年記念夜間例会部会  60周年記念夜間例会までわずかとなりました。会員は

ほぼ 100％、来賓来客等合わせて約 100 名の例会となります。アトラクションは日

本の和太鼓を聞いていただきます。会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたしま

す。当日はホテル岡谷より送迎バスが 2 便出ます。1便は 16：00、2 便は 17：00 で

す。会場手伝いなどの関係でどちらの便に乗っていただくかについては後日お知ら

せいたします。記念夜間例会部会以外のメンバーの方にも、若手中心にお手伝いし

ていただきたいのでよろしくお願いいたします。本日例会終了後、記念夜間例会部

会を行いますので、関係者の方は事務所会議室にお集まりください。 

 

 本日は、岡谷商工会議所様が私どもの代理店をやっていただいている

関係でご紹介いただき段取りをとっていただいてありがとうございます。 

曽根原事務局長よりご説明させていただきますのでお願いいたします。 

幹 事 報 告 

委員会報告 

卓話「けん火災共済協同組合の取り組みについて」  

長野県火災共済協同組合南信支部諏訪事務所 小林春樹様 

 



 
長野県火災共済協同組合本部事務局長 曽根原岳晴様 

 ご紹介いただきました曽根原と申します。よろしくお願いいたし

ます。本日は私どもの取り組みや趣旨について、ご説明させたいた

だきます。 

長野県火災共済協同組合とは、各県にひとつずつある協同組合です。

長野県認可の下、昭和 32年に中小企業者の相互扶助を目的に設立さ

れた火災共済を主に、各種共済を取り扱っている協同組合です。現在、32,000名の

方に組合員になっていただいております。そして県内約 193 ヶ所、主に各経済団体

さんに代理所になっていただいております。岡谷では岡谷商工会議所にて当共済の

窓口となっていただいております。ＣＭなどしていないので、あまり馴染みがない

と思いますがよろしくお願いいたします。 

ロータリーの皆様は各企業の方がお集まりだと思いますが、今年から「事業継続

力強化計画認定制度」が始まりました。これは、防災・減災に取組む中小企業を応

援しますということで中小企業庁が力を入れております。事業の継続力を強化（中

小企業強靭化法）したいただき、それに対して認定をいたします。認定された企業

様にはメリットがございます。（チラシ参照） 

  

 具体的な事前対策の中で水害や地震などの被害に対応した損害保険、共済、休業

時に利益保証する共済を各企業さんに提供してこのようなプランのお役に立てれば

というのが、私ども共同共済組合の指名だと思っております。 

昨年秋の台風により長野も大変な被害に遭いました。そんな中、大変象徴的で各

県から電話が来たのが新幹線が水没したことです。こんなことが起こるのか、大丈

夫かと各県から御見舞いをいただきました。 

 



 
また、 「よく水がつく事はわかっていたけれど、まさかこんなことになるとは・・」

と対策を取られていなかった企業さんも多くいらっしゃいました。そういった意味

でもこの制度の認定化というのは、ある意味で教訓になって役立っていくのかなと

思います。印象的だったのは、過去にも水がついたことがあるため二階からを住居

にして建てた家があったのですが、その二階ですら水がついてしまいました。その

方でさえも保険に対しては無頓着なところがあったようです。 

私どもの共済にも色々種類がございますので説明いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話というか、ＰＲのようにもなって

しまいましたが、先ずは最初のチラシの

ように、各企業様が「事業継続力強化計

画の年定制度」に申し込んでいただいて

事業継続に役立てていただきたいと思

います。今現在県内で 30 社ほど認定さ

れております。是非よろしくお願いいた

します。本日はありがとうございました。 

  

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口国之・小口 隆・小口泰史・笠原

新太郎・上條英雄・北澤洋之介・薩摩 建・佐藤有司・高木昭好・髙木克彦・竹村

一幸・中嶋孝一・濵 毅・濵 俊弘・林広一郎・林 裕彦・林 靖高・宮坂晃介・宮坂 

伸・宮坂宥洪・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 貴・矢島 実・山岡俊幸・山

岸邦太郎・山崎典夫・大滝祐吉  長野県火災共済協同組合本部事務局長 曽根原岳

晴様、同南信支部諏訪事務所 小林春樹様、卓話よろしくお願いいたします。 

諏訪グループＩＭ実行委員長 諏訪ロータリークラブ河西正一様、ようこそおいでく

ださいました。 

 

会員数４８名、出席者３４名、出席率７０.８３％ 
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出 席 報 告 

2019-2020 年度ＲＩテーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＯＮＮＥＣＴＳ ＴＨＥ ＷＯＲＬＤ 

 


